

# Activité créative

## Peindre avec un ballon de baudruche

Voici une activité créative à proposer aussi bien aux petits qu'aux grands. Cette petite activité demande très peu de matériel.

Avec une assiette en carton, un peu de gouache et un ballon de baudruche gonflé, les enfants peuvent réaliser de jolies créations.

Gonfler un ballon, juste assez pour qu'il soit facile à prendre à pleine main pour l'enfant.

Ainsi, il pourra tapoter, appuyer, tourner selon ses envies.

Vous pouvez en gonfler plusieurs (2 à 3) ce qui lui permettra d'expérimenter le mélange des couleurs.

Amusez-vous bien !